

Strasbourg, le 22 avril 2022

Réhabilitation de la chaussée A35 – Rosengarten Sens Lauterbourg vers Strasbourg

La Collectivité européenne d'Alsace procédera à des travaux de réhabilitation de la chaussée sur l'A35, secteur de Rosengarten, du lundi 25 avril au vendredi 13 mai 2022

Description

Le Centre d'Exploitation et d'Intervention Autoroutier de Soufflenheim procédera à la réhabilitation de la chaussée sur l'A35, dans le sens Lauterbourg vers Strasbourg, entre Neewiller-près-Lauterbourg et Schaffhouse-près-Seltz. Cette opération d'entretien routier (enrobés, marquage, balisage, contrôles extérieurs) sera entièrement prise en charge par la CeA.

Perturbations de la circulation

Les travaux seront menés durant trois semaines du lundi 25 avril au vendredi 13 mai 2022, sauf en cas d'intempéries.

Afin d'assurer la sécurité des usagers de l'autoroute ainsi que celle des ouvriers du chantier, les travaux se feront sous coupure continue de la circulation dans le sens Lauterbourg vers Strasbourg.

Ainsi durant toute la période des travaux, la circulation se fera sur une seule voie de circulation dans le sens Strasbourg-Lauterbourg, avec un basculement de la chaussée Lauterbourg-Strasbourg sur une voie de circulation sur la chaussée opposée (sens Strasbourg-Lauterbourg).

La vitesse sera limitée à 80km/h dans la zone de circulation à double sens et à 50km/h au droit des basculements.

Les usagers doivent s'attendre à quelques ralentissements dus à ces mesures.

La Collectivité européenne d'Alsace lance un appel à la plus grande prudence, au respect des personnels mobilisés et des dispositifs mis en place. Près de 6 000 véhicules empruntent quotidiennement cette portion de l'A35.

Contact presse :

Sylvie MERTZ
Attachée de presse
Collectivité européenne d'Alsace
sylvie.mertz@alsace.eu